

Absuelven a Hollman Morris por transmisión del concierto de Paul McCartney

El procurador Fabio Becerra absolió en la mañana de este lunes al gerente del Canal Capital Holman Morris, de los cargos que se le atribuían tras la transmisión del concierto del exbeatle Paul McCartney.

Según el funcionario Morris no incurrió en detrimento patrimonial por 170 millones de pesos, tal como lo señaló la Contraloría General de la República.

http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/A/absuelven_a_hollman_morris_por_concierto_de_paul_mccartney/absuelven_a_hollman_morris_por_concierto_de_paul_mccartney.asp